



祝 関東大会出場 駅伝競走



アンカーを走った佐藤くん

10月31日(土)、第50回県高校総体駅伝競走の部が伊勢崎市で行われ、本校は2時間13分4秒の記録で第6位に入賞し、関東大会の出場切符を手に入れました。出場メンバーは1区 高橋光晃くん(鬼石中出身) 2区 吉田智弘くん(甘楽一中出身) 3区 島崎慎愛くん(東中出身) 4区 堀口翔太くん(高南中出身) 5区 津間友

祝 弓道部 全国選抜大会出場



笑顔の部員たち

弓道新人 大会兼第34回全国高校弓道選抜大会県予選会が10月25日(日)、ぐんま武道館弓道場で開催されました

た。団体が80チーム、個人が約3000人参加し、団体は優勝校のみ、個人は2位までが全国選抜大会に出場することができます。

樹くん(矢中中出身)、6区 高橋亨大くん(北中出身)、7区 佐藤真吾くん(入野中出身)の7人。この結果に顧問の茂原教諭は「赴任した

4年前には人数が足らず、駅伝に出場できませんでしたでしたが、その後、地域の方々や中学校の先生方、その他多くの方々のおかげで部員が増えていきました。入部した生徒は皆、真面目に練習に取り組み、着実に力をつけていきました。今回の結果は5年間の生徒の頑張りと多くの方々のお力添えのおかげです。」と当初からの思いを語ってくれました。主将の吉田くんは「県大会ではライバル校との競り合いで6位以内が厳しいと思われる場面もありましたが、全員がそれぞれ実力を発揮し関東大会への切符をつかむことができました。関東大会での目標は、1つでも多くの高校に勝つことです。日頃から支えていただいた方々への感謝の気持ちを持って走ります。」と大会を振り返り、関東大会への抱負を語ってくれました。

女子団体戦は、2年生Aチーム 中村深大さん(熊谷三尻中出身)、斎藤未歩さん(玉村南中出身)、町田葵さん(八幡中出身)が48射29中と、連勝中の強豪健大高崎高校を抑えて優勝。個人戦は町田葵さんが8射7中で2位となり、団体戦・個人戦とも12月に行われる全国選抜大会に出場することが決まりました。

この結果に中村さんは「全国選抜大会では2人の足を引っ張らないよう、悔いのないように戦ってきたいです。」と語り、斎藤さんは「練習通りに引くことができ、納得のいく結果が出せました。全国選抜大会では感謝の気持ちを忘れず、自分らしく引いていきたいと思えます。」と語ってくれました。

祝 県理科研究発表会 最優秀賞受賞

11月1日(日)に群馬大学教育学部で第63回群馬県理科研究発表会が行われ、音楽部 2年の萩原瑞穂さん(東中出身)、田村美咲さん(東中出身)、関口みなみさん(東中出身)、小金澤美咲さん(富岡東中出身)による発表『合唱を科学する』が物理部門の最優秀賞に選出され、来年度、広島県で開催される全国総合文化祭・自然科学部門への出場権を得ました。この4名は科学部を兼部し、合唱特有の歌声を科学的に分析する研究を行いました。この研究によって、耳の感覚に頼っていた発声の善し悪しを、目で見て確認できるようになり、合唱の練習環境が大きく改善することが期待されます。審査員の先生からも「簡潔で説得力があり、分かりやすくまとめられていた。」と高い評価を得ました。また、1年生の科学部3名、高津慎哉くん(小野中出身)、竹内佐京くん(玉村南中出身)、矢嶋佑亮くん(玉村南中出身)による発表『ScratchとKinectによるゲーム開発』は、会場を大いに沸かせました。製作したゲーム「アイアムステイツク」に関する実演を行い、実際にゲームを体験してもらいました。

審査員の先生からも「会場をうまく巻きこんでいる」と好評価を得ました。



音楽部の発表の様子

秋晴れの中マラソン大会実施



豚汁、美味しかったです!!



ゴールを目指して力走!



選手宣誓をする体育委員長齋藤くん

陸上部	女子	男子	
高橋 光晃	倉澤 南	神戸 颯	1位
吉田 智弘	前崎 朱音	金島 幸太	2位
島崎 慎愛	堀口 成美	石関 祐太	3位
	石田 茉矢	渡辺 光	4位
	相馬 汐里	瀧本 周平	5位
	番場 咲貴	加藤 翼沙	6位
	谷中 千尋	伊欲 愛輝	7位
	五十嵐 梨沙子	片山 珠希	8位
	井戸 優香	小林 勇希	9位
	伊藤 さくら	野口 和也	10位

〈結果報告〉

平成27年度第9回校内マラソン大会が11月13日(金)に実施されました。秋晴れの穏やかな日差しの中で、男子約5.6km、女子約3.6kmのコースを走りました。女子1位の倉澤南さん(3年北中出身)は3連覇を達成し、男子1位の神戸颯くん(1年小野中出身)は新記録(陸上部の記録を除く)で優勝、陸上部長距離男子1位の高橋光晃くん(2年 鬼石中出身)も新記録で優勝を飾りました。また、走り終わった後はPTAの方々によって振る舞われた豚汁をおいしくいただきました。



見学会の様子(高崎経済大学)

進路実現にむけて

～大学・事業所等見学会、進路講演会実施～

部の各学部に関する詳しい説明を受け、学生の1日のスケジュールの具休例も紹介していただきました。大東文化大学 東松山キャンパス(2年生)では、学生ボランティアの方から広いキャンパス内を案内してい

10月22日(木)、大学・事業所等見学会が開催され、1、2年生が、12コースに分かれて見学を行いました。1年生は県内の大学を見学し、2年生は県外の大学や専門学校、県内の事業所を見学しました。各学校では、担当の方から授業についてや在学中に取得できる資格、就職先等の説明を受けたり、実際に学生が授業を受けている様子や実習している様子を見学させていただきました。高崎経済大学(1年生)では、経済学部と地域政策学



見学会の様子(大東文化大学)

また、11月10日(火)の6・7校時には、長澤 高史氏(東京海上日動火災保険株式会社 群馬支店 支店長)を講師にお招きし、「社会人基礎力はどうしたら身につくか」という演題で講演が行われました。長澤氏からは基礎学力や専門知識を身につけることや3つの力(前に踏み出す力、考え抜く力、チームで働く力)の大切さについて等、社会人になるうえで大変参考になるお話をしていただきました。

中高合同あいさつ運動実施



ハイタッチをしながらあいさつ

10月30日(金)、藤岡東北、西の各中学校、小野小学校、新町中学校において中高合同あいさつ運動が行われました。本校からは生徒会役員、野球部員、インターアクト部員等が参加し、登校してくる児童・生徒に「おはようございます」と元気にあいさつをしました。小野小学校では正門に高校生が並び、小学生とハイタッチをしながらあいさつをしました。参加した野球部主将の金島幸太くん(小野中出身)は、「小学生が大きな声であいさつするので、私も負けないように大きな声であいさつしました。とても爽やかな気分になりました。」と感想を述べていました。参加した生徒たちもみな、気持ちのよい1日のスタートが切れたと思います。